



# #Pflegeeltern gesucht

Nehmen Sie die Chance wahr, als Pflegefamilie für die Betreuung eines Kindes oder Jugendlichen da zu sein.



„Hier kann  
Großes wachsen...“

Pflegeeltern zu sein ist eine  
Bereicherung für die ganze Familie.

Immer wieder kommt es vor, dass aktuelle Lebensumstände der Eltern dazu führen, dass diese nicht für ihre Kinder sorgen können. Das Jugendamt versucht in diesen Fällen, die Kinder in Pflegefamilien unterzubringen.

Das kann nur für kurze Zeit notwendig sein, wenn sich Eltern in Krisensituationen befinden oder kurzzeitig ins Krankenhaus oder zu Kur müssen. Manche Kinder benötigen aber auch dauerhaft ein zweites Zuhause, wenn Eltern aus verschiedenen Gründen nicht in der Lage sind, sich um ihre Kinder zu kümmern.



Alles Wissenswerte können Interessenten beim **Pflegekinderdienst, Landratsamtsstelle Obernburg, Römerstraße 91**, erfahren.

**ANSPRECHPARTNER:**

**Christian Lieb**

Telefon: 06022 6200 674

E-Mail: christian.lieb@lra-mil.de

**Alexandra Meister**

Telefon: 06022 6200 681

E-Mail: alexandra.meister@lra-mil.de